



Score!

Acaba el Dortmund con sueño Rayado

Rayados pelea hasta el final, pero no le alcanza y cae 2-1 ante Borussia Dortmund en Octavos de Final para despedirse del Mundial de Clubes.

1,552 MUERTOS EN 10 MESES

Guerra en Sinaloa

La pelea entre las facciones del Cártel de Sinaloa, entre septiembre de 2024 y junio de 2025, detonó la violencia en un 281 por ciento con respecto al mismo periodo inmediato anterior.



LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 2 de Julio de 2025

Año XXXVIII No. 13,853
Saltillo, Coahuila

Ovidio y se declara 'culpable'

El acuerdo consiste en que el integrante de "Los Chapitos" renuncia a llevar un juicio para defenderse y podrá ser testigo en investigaciones contra varios criminales acusados de narcotráfico.



Nación

ACCIDENTE EN TRAMO LOS CHORROS

Suma cuarta víctima mortal

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- Una persona más perdió la vida tras el accidente vehicular registrado la mañana del lunes en el tramo conocido como Los Chorros, con lo que se eleva a cuatro el número total de víctimas mortales.

Se trata de un habitante del ejido Huachichil, en el



El trágico accidente en la Carretera Federal 57 suma una cuarta víctima mortal; autoridades continúan con las investigaciones.



Tres camiones de carga y un vehículo de transporte de personal se vieron involucrados en el fatal percance en Los Chorros.

municipio de Arteaga, un hombre de 65 años de edad, quien se encontraba grave-

mente herido y falleció durante la noche del martes mientras recibía atención médica.

El accidente ocurrió en la Carretera Federal 57, a la altura del kilómetro 229, y en él se vieron involucrados tres camiones de carga y un vehículo de transporte de personal.

Entre las víctimas se encontraba también una persona menor de edad.

Autoridades continúan con las investigaciones para esclarecer las causas del percance, mientras que cuerpos de emergencia y corporaciones de seguridad reforzaron la vigilancia en esta zona, considerada de alto riesgo por su historial de siniestralidad.



El alcalde Javier Díaz González supervisa avances del programa "Aquí Andamos", con el que se han atendido 29 mil baches en lo que va del año.

Siguen en Saltillo labores de bacheo

El Alcalde Javier Díaz dio a conocer que se han reparado 29 mil baches en lo que va del año



STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, dio a conocer que en lo que va del año se han atendido 29 mil baches y que esta labor continuará en todos los sectores de la ciudad como parte del programa "Colonias al 100".

Díaz González comentó que en las últimas semanas se ha hecho una importante labor de bacheo en el primer sector de Las Teresitas, al sur de la ciudad, la cual ha sido atendida a través del programa "Colonias al 100".

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 2

EN LAS ESCUELAS DE COAHUILA

Arranca programa de Cultura de Paz

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



POR MALA CALIDAD

Rehace la SEDU obras de La Escuela es Nuestra

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Secretaría de Educación de Coahuila (SEDU) destinó 18 millones de pesos durante el ciclo escolar recién concluido para reparar planteles afectados por construcciones deficientes realizadas mediante el programa federal La Escuela es Nuestra, informó el titular de la dependencia, Emmanuel Garza Fishburn.

El funcionario señaló que diversas escuelas de la Región Laguna y la Región Sureste sufrieron daños estructurales como

derrumbes de bardas y techumbres, además de fallas eléctricas derivadas de instalaciones improvisadas de equipos de aire acondicionado; estas obras fueron ejecutadas sin asesoría técnica ni coordinación con autoridades estatales.

"Muchas veces los padres de familia deciden construir bardas o colocar techos sin consultar con el Estado, y el resultado son estructuras inestables que se caen solas o representan un riesgo para los estudiantes", explicó Garza Fishburn.

LOCAL / PÁG. 2

Aumentan adopciones en Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Tras a la implementación del Certificado de Abandono, una figura legal que permite declarar oficial-



mente el desinterés de los padres hacia sus hijos institucionales, el Sistema DIF Coahuila ha logrado formalizar 38 adopciones desde 2024 a la fecha, informó Lilita Salinas Valdés, Presidenta Honoraria

del organismo.

Este instrumento jurídico ha sido clave para destruir casos en los que los menores permanecían durante años en centros de resguardo sin poder ser adoptados.



"Con esta herramienta se ha incrementado notablemente el número de adopciones, porque antes un niño podía pasar institucionalizado hasta 11 años, perdiendo la posibilidad de crecer en una familia".

LOCAL / PÁG. 2

